

# Le banquet de la Saint-Nicolas

Un peu plus de 100 personnes ont participé vendredi dernier le midi à la brasserie-restaurant de l'Ancienne Douane au banquet organisé par l'association des retraités militaires du Bas-Rhin (AMR 67).

**À L'OCCASION DE** la Saint-Nicolas, l'association accueillait les membres de la fédération Alsator de la confédération nationale des retraités militaires (CNRM).

## Créer du lien

C'est donc au cœur de la ville de Strasbourg que l'AMR du Bas-Rhin et son président, le lieutenant-colonel (ER) Edgard Pérez, recevaient les membres des associations venus des départements du Haut-Rhin, des Vosges, de Meurthe-et-Moselle, de Meuse et de Moselle. Cette rencontre annuelle des militaires, veuves et techniciens civils a pour but de créer ou de resserrer des liens entre des personnes qui ont souvent vécu les mêmes situations, parfois difficiles.

Dans son allocution, Edgard Pérez a remercié les représentants



Le comité Alsace de l'association des retraités militaires. PHOTO DNA

des associations Frères d'Alsator précitées, les veuves et conjoints isolés présents. Il a évoqué le dévouement de la vice-présidente Josiane Tattu et de la secrétaire Denise Himber qui ont fait porter à domicile un petit présent de Noël aux plus anciens qui n'ont pu se joindre

à la fête.

Edgard Pérez a également salué la présidente départementale des médaillés militaires, Lydie Louvaté-Girod, le président des anciens du matériel de Gresswiller, Guy Roux, le président de la Fédération nationale André Maginot - Lorraine, Gérard

Collignon et le président d'Alsator, Gérard André.

Les convives ont ensuite apprécié la tarte flambée et la choucroute avant de se disperser dans Strasbourg pour profiter, sous le soleil, du marché de Noël. ■

J-C.V